



一步前進



豊橋市立二川中学校
第2学年 学年通信 第12号
令和3年11月1日(月)

体育祭を行いました！

10月22日(金)、体育祭スローガン「燃やせ！二川魂！楽しく全力で競い合え」のもと、学年ごとの体育祭を行いました。新型コロナウイルス感染症の影響を受け、5月、9月、10月と延期に延期を重ねましたが、無事に開催することができました。2年生は、「ワクワクリレー」「THE NAWATOBI」「リレーカーニバル」の3種目を行いました。久しぶりの行事ということもあり、楽しく取り組んでいる姿がたくさん見られました。

なお、各学級から選出された実行委員と前期級長が中心となって、本番に向けての計画や準備、当日の運営を行いました。また、オープニングを飾った有志のソーラン隊、競技の手伝いをしたサポート係など、たくさんの生徒で支えた体育祭となりました。

◆体育祭実行委員

1		
2		
3		
4		
5		



ワクワクリレー

1位 3組 2位 4組 3位 5組

1位 1組 2位 5組 3位 3組



THE NAWATOBI

1位 5組 2位 3組 3位 1組



リレーカーニバル

コロナ禍でもできる体育祭を生徒たちが考え、実現することができました。

